

Les textes des CE2B après la visite au musée de la photographie, le 18 septembre 2020

Constance « J'ai vu des super-héros ». J'ai fait des photogrammes. J'ai vu des photos d'Africains. Une conteuse nous a raconté des histoires. »

Victoire « J'ai bien aimé avec la conteuse, et puis les photogrammes. Cette visite m'a plu. La visite était bien, drôle, cool. L'histoire de la fille qui faisait ses devoirs m'a plu. On a fait des photogrammes. »

Awa « J'ai vu une photo qui me plaît. Cette photo, c'est une petite fille qui a les yeux bleus. J'aime beaucoup ce musée, j'aime les photos, la lumière, tout, vraiment tout. J'aime les photogrammes qu'on a faits. J'aime beaucoup les histoires de la dame. »

Shahid « J'ai vu des photos intéressantes et j'ai vu aussi quelqu'un qui ressemble à Jésus-Christ. Et il y avait une machine à faire des photos mais les photos étaient en noir et blanc, mais je me suis bien amusé. »

Maxime « Je suis déjà allé dans ce musée, je me rappelle de cette histoire et de ces photos, mais ma mère n'y est jamais allée. J'aime cette feuille sensible à la lumière, cela m'a permis de faire des nouvelles photos magiques. Mais on n'y voit pas beaucoup dans la lumière rouge. »

Meïssane « Au musée de la photographie, j'ai vu des photos toutes différentes. J'ai adoré, elles étaient magnifiques. C'est fabuleux avec toutes ces couleurs. »

Djibril « Au musée, j'ai vu plusieurs tableaux de familles, ça m'a beaucoup fait plaisir de voir ça. Les tableaux étaient différents et j'aimais bien les histoires que la dame nous racontait. Ma mère voulait beaucoup venir, mais elle n'a pas pu. »

Sévan « J'ai aimé des tableaux de guerre comme à un moment, on dirait qu'ils étaient en guerre. J'ai aimé un tableau de Flash et je trouve qu'il était bien fait. Et je trouve que ce musée de la photographie est très bien fait. »